El Nuevo

DIARIO ROJENSE

Año XX - N $^{\circ}$ 7.175 - Rojas Bs. As. - Viernes 17 de Octubre de 2025 Edición de 16 Páginas - Precio ejemplar: $$1.000,^{00}$$

LA FRASE DEL DIA

El rumor es como un cheque: no hay que darlo por bueno hasta que no se compruebe que tiene fondo.

Gracian

JUEGOS BONAERENSES

ÚLTIMA PÁGINA

EDUCACIÓN

P. 5

La Secundaria 5 anticipó la Semana de la Educación Física

EDUCACIÓN

P. 2

El ISFDyT Nro. 125 realiza La noche del Instituto

POLÍTICA

P. 3

Llegaron las boletas para las Elecciones del 26 de octubre

CULTURA Y LITERATURA

P. 8

Dio inicio el taller de Introducción a la Narratología

FÚTBOL LOCAL

P. 11 A 13

El León y el Globo arrancaron arriba en sus series

La delegación de Rojas sigue acumulando medallas en la feliz

En horas del mediodía llegó la quinta presea para la delegación de nuestra ciudad en la final provincial que se está llevando a cabo en Mar del Plata y fue para la pareja de Truco conformada por Oscar Gregoratti y Patricia Noguera. Por la tarde también fue bronce Thiago Conde en Parabadminton.



SOCIEDAD

P. 4

Vecinos piden urgente solución para una de las arterias del loteo Echecopar

COTIZACIÓN DEL DÓLAR

Actualización: 16 de Octubre de 2025

	COMPRA	VENTA	VARIACIÓN
DÓLAR bna	1375,00	1425,00	% 1,42
DÓLAR Blue	1450,00	1470,00	% 2,38
DÓLAR MEP	1470,07	1470,93	% 2,02
DÓLAR MAYORISTA	1403,00	1412,00	% 1,42
DÓLAR TURISTA	1787,50	1852,50	% 1,42

PRONÓSTICO DEL TIEMPO CIUDAD DE ROJAS

H	IOY	MAÑANA				
Parc.	nublado MÁXIMA 22° MÍNIMA 10°	Nuk	nlado MÁXIMA 23° MÍNIMA 9°			



El ISFDyT Nro. 125 realiza La noche del Instituto

En la jornada de hoy se llevará a cabo la primera edición de la muestra que organiza el Instituto de Formación Docente y Técnica, donde expondrá toda la oferta educativa del presente ciclo y para el año que viene. Será en la Unidad Académica "Nicolás Avellaneda" desde las 18:30 horas.

uego de varias semanas de preparativos llegó el gran día de abrir sus puertas a la comunidad para el Instituto Superior de Formación Docente y Técnica Nro. 125, la entidad educativa que funciona en horario vespertino y nocturno en la Unidad Académica "Nico-



FUNDADO EL 1 DE AGOSTO DE 2004 Director Propietario: LUIS DARIO MINADEO

APARECE DE LUNES A DOMINGO Dirección Nacional del Derecho del Autor

Registro DNDA N° 80680575

Redacción, administración, departamento, publicitario y talleres propios en Lavalle 471

ROJAS - Buenos Aires -República Argentina Tel. Diario: (02475) 466000 -Radio: 433433

ALCANCE REGIONAL

La tarifa de publicación de los edictos judiciales es un 40% mayor al valor de publicación en el Boletín Oficial, según lo autorizado por la Suprema Corte de Justicia de la provincia de Buenos Aires

LA NOTAS FIRMADAS NO REFLEJAN NECESARIAMENTE LA OPINIÓN DEL EDITOR



lás Avellaneda" y que se presenta como una alternativa de relevancia para quienes deseen continuar con sus estudios en la ciudad tras finalizar el colegio secundario.

El Instituto Superior de Formación Docente y Técnica Nro. 125 concretará en la jornada de hoy la primera edición de su muestra anual de toda la oferta educativa, evento que se llevará a cabo desde las 18:30 horas

en el edificio ubicado frente a la Plaza Mariano Moreno.

En diálogo con este medio la Directora del ISFDyT, Natalia Palmieri, contó detalles de lo que será la muestra que se desarrollará en la jornada de hoy: "Vamos a encontrar en el laboratorio los proyectos de la Tecnicatura en Biotecnología, la Tecnicatura en Producción Agrícola Ganadera, tendremos juegos en el SUM de los alumnos

de primer año del Profesorado de Primaria, diferentes propuestas didácticas del Profesorado de Nivel Inicial.

"Habrá una propuesta muy interesante del Profesorado de Educación Especial que es un teatro para ciegos, también habrá de la Tecnicatura en Logística, que se trata del armado de empresas, además los alumnos de la Tecnicatura en Software de primero y segundo año realizaron trabajos más que interesantes con respecto a diferentes aplicaciones", contó la docente.

Además expresó que "tendremos la propuesta de Higiene y Seguridad en el Trabajo, que mostrará todo lo que son los elementos de protección de bioseguridad, la Tecnicatura en enfermería realizará simulacros de atención pre hospitalaria que es algo sumamente relevante que se viene trabajando desde hace un tiempo con Bomberos Voluntarios de Rojas, son un montón de proyectos que van encontrar en cada una de las propuestas".

Pensando en el ciclo del año próximo apuntó: "Con respecto a la oferta educativa para el 2026 vamos a seguir contando con los profesorados de Educación Primaria y el Profesorado de Educación Especial, que se vuelve a abrir otra cohorte, mientras que seguiremos con las Tecnicaturas, en enfermería y en desarrollo de software".

Natalia Palmieri invitó a la comunidad en general a conocer todas las variantes de estudio que ofrece el Instituto, una entidad de relevancia en la adquisición de conocimientos tanto en el plano local como regional.





POLÍTICA

Llegaron las boletas para las Elecciones del 26 de octubre

En horas del mediodía de ayer arribaron a las oficinas del Correo Argentino las nuevas Boletas Únicas de Papel que estarán a disposición de los votantes en el sufragio que se concretará el domingo que viene. En la provincia de Buenos Aires se eligen 35 diputados.





n horas del mediodía de ayer arribó a nuestra ciudad con la custodia oficial correspondiente el material que será utilizado en las próximas elecciones legislativas del 26 de octubre, jornada en la cual los votantes se encontrarán con una novedad respecto a los sufragios anteriores.

Para las elecciones legislativas de domingo 26 no se utilizarán las boletas tradicionales de cada uno de los partidos políticos, sino que comenzará a implementarse el sistema de Boleta Única de Papel, donde los ciudadanos se encontrarán en una sola hoja con las fotos y los nombres de los candidatos principales de cada espacio político, y habrá que marcar con

un bolígrafo cual es el elegido.

Las boletas que se utilizarán en las Elecciones de la semana que viene fueron descargadas como es habitual en las oficinas del Correo Argentino, sobre Avenida 25 de Mayo y Avellane-

Cabe señalar que en esta elección serán seleccionados 127 diputados en todo el país y 24 senadores que asumirán funciones en diciembre en representación de todas las provincias del país, de acuerdo a los cupos y modalidades establecidos por la legislación vigente. Puntualmente, la provincia de Buenos Aires afrontará la renovación 35 diputados que llegaron al Congreso en la elección de 2021.

A VOTAR CON LA BOLETA ÚNICA PAPEL

Cabe recordar que a diferencia de septiembre, que los bonaerenses se encontraron en la urna con la papeleta tradicional, en estas elecciones nacionales se utilizará, por primera vez, la Boleta Única de Papel.

Cada votante recibirá una única hoja donde estarán listadas todas las opciones electorales de su distrito. En la columna de la BUP, de forma vertical, aparecen los partidos políticos; y en las filas, de manera horizontal, figuran las categorías de cargos. En el caso de La Libertad Avanza, aparecerá la foto de José Luis Espert junto a Karen Reichardt, porque la Justicia

rechazó reimprimir las papeletas pese a que el diputado libertario se bajó por vínculos con Fred Machado, un empresario con supuestos vínculos narcos

El día de la elección el elector debe identificarse con su DNI en su mesa correspondiente. El presidente de mesa le entregará un ejemplar de BUP y un bolígrafo, y lo habilitará a ingresar a la cabina de sufragio. En la cabina de votación se debe marcar el casillero correspondiente. Es una sola marca por categoría. Luego de seleccionar las opciones de preferencia, la boleta debe ser doblada siguiendo las instrucciones presentes en su dorso, e introducida en la urna.



Estudio de Abogados L. N. Além 755 - Rojas (B) 12 de Octubre 25 4° Piso B – Junín (B) 02475-464101

www.cukar-riano.com.ar



Asociación Mutual Comunitaria y de socios **CLUB ARGENTINO**

ALEM 501 - ROJAS (B) TEL. (02475) 464425



SOCIEDAD

Calles intransitables: Vecinos piden urgente solución para una de las arterias del loteo Echecopar

Vecinos de la ciudad siguen haciendo llegar a este medio y mediante las redes sociales denuncias por el estado en que se encuentran diferentes calles, en este caso más precisamente la que costea la vía que y que divide los barrios Progreso y La Loma.





a línea de contacto con la comunidad continúa recibiendo mensajes de vecinos de la ciudad preocupados por el estado de diferentes calles, implorando por urgentes soluciones, considerando que hay lugares que son directamente intransitables, incluso en tiempos

donde no llueve tan seguido.

En esta oportunidad los reclamos que llegan a nuestra vía de contacto y que también se expresaron en las redes sociales, parte de los vecinos del llamado loteo Echecopar, quienes señalan que una de las arterias de la zona está prácticamente

cortada, con un pozo con agua y los pastizales ganando la calzada, tal como se puede observar en las imágenes.

La calle a la cual hacen referencia es a que está ubicada sobre el loteo Echecopar justamente, entre las calles Yapeyú y Lonko Lewell. La calle es la que costea la vía y que marca la línea divisoria entre el barrio Progreso y el barrio La Loma.

Los vecinos indicaron que necesitan de una solución urgente porque las condiciones de la calle tienden a empeorar los días de lluvia.

SOCIEDAD

La ANAC unificó criterios sobre gestión de seguridad operacional en aeródromos

La Administración Nacional de Aviación Civil (ANAC) eliminó una serie de resoluciones y disposiciones previas vinculadas a la gestión de la seguridad operacional en aeródromos, con el objetivo de actualizar y unificar los estándares del Sistema de Gestión de la Seguridad Operacional (SMS) en todo el país.

La medida, formalizada este jueves en el Boletín Oficial a través de la resolución 723 firmada por la ANAC, deja sin efecto las anteriores N° 605/12, 252/14, 443/14, 437/16, así como el artículo 6° de la Resolución N° 570/12 y la Disposición DGIYSA N° 541/23.

Según se detalla en los considerandos, la decisión apunta

a adecuar los procedimientos y responsabilidades vinculados al Sistema de Gestión de la Seguridad Operacional (SMS) en los aeródromos, en línea con las disposiciones de la Organización de Aviación Civil Internacional (OACI) y las Regulaciones Argentinas de Aviación Civil (RAAC).

El organismo destacó que el

SMS constituye una herramienta institucional clave para gestionar la seguridad operacional de forma "efectiva, proactiva y sistemática", y que la actualización normativa busca eliminar superposiciones y armonizar los mecanismos de gestión de riesgos y funcionamiento de los Comités de Seguridad Operacional (CSO).

PRODUCTOR ASESOR DE SEGURO
Tomás Santana
VENTAS - MATRÍCULA 85402



TRIUNFO



AV. LAS HERAS 487 I ROJAS - BS. AS. Tel. 466362 segurossantana@ hotmail.com



EDUCACI{ON





La Secundaria 5 anticipó la Semana de la Educación Física

En el marco del proyecto "La vida sana en comunidad" los estudiantes de primero a sexto año del servicio educativo ubicado sobre la calle Hilario Lagos realizaron una caminata por el Paseo de la Ribera.





esde el lunes 20 al viernes 25 se desarrollará en todas las Instituciones Educativas de la provincia de Buenos Aires la Semana de la Educación Física, que, como cada año, propone revalorizar los saberes corporales y motrices de los estudiantes.

Desde la Dirección de Educación Física, de la DGCyE, se promueven estos cinco días

para que cada institución desarrolle distintas acciones que incluyan prácticas específicas de Educación Física, en relación a cada proyecto institucional.

El fin es que las actividades involucren la participación de los alumnos y alumnas en proyectos ludomotrices, gimnásticos, deportivos, atléticos y expresivos que relacionen e integren el propio cuerpo, con el de los otros y con el ambiente.

A manera de anticipo a las actividades que se llevarán a cabo la próxima semana en el marco de la Semana de la Educación Física los estudiantes de la Escuela Secundaria Nro. 5 "Roberto Fontanarrosa" concretaron una caminata.

Los alumnos y alumnas de primero a sexto año de la Escuela Secundaria Nro. 5 participaron de un recorrido a pie por el Paseo de la Ribera, acción que forma parte del proyecto "La vida sana en comunidad".

Según indicaron las autoridades de la unidad educativa en las redes sociales oficiales la propuesta persigue el fin de que los estudiantes adquieran hábitos de vida saludables, alejados del sedentarismo y promocionar la actividad física.



▶ SEMI-REMOLQUE CARGAS GENERALES COMISIONES

UNIDADES EQUIPADAS CON MONITOREO SATELITAL

ROJAS (CENTRAL): DEP. Avda. San Martín 375 -Tel. (02475) 433976 I 433975

gustavo@transporteelresero.com - pablo@transporteelresero.com

analia@transporteelresero.com



TIENDA PARA MASCOTAS ARTÍCULOS DE LIMPIEZA

Pedidos y consultas 2475 47 1789

TODOS LOS MEDIOS DE PAGO

Av. 3 de Febrero 254 (frente a la terminal) - Av. Larrea y Vélez Sarsfield

HOROSCOPO

ARIES: Recibir amor está muy bien, pero también hay que darlo. Aunque nade en la abundancia, no se confíe. Compre solamente lo necesario. Su afán por superarse le hará trabajar con más empeño.

TAURO: Elija bien con quién compartir sus ratos de ocio. Quizá no es el momento de gastar en hacer un viaje. Mala jornada laboral; no se irrite y concéntrese más.

GÉMINIS: Si tiene pareja, verá cómo su unión se hace más sólida. Su hucha está llena, es el momento de disfrutar. Es hora de abandonar su trabajo por otro mejor. No cargue pesos excesivos.

CÁNCER: Los astros favorecen los vínculos afectivos. Debe ahorrar si quiere hacer el viaje soñado. Sea participativo en el ambiente laboral. En esta jornada se sentirá especialmente feliz y optimista.

LEO: Esos celos absurdos pueden llevarle a la ruptura. Algunos envidiosos de su economía están al acecho. Éxito en los estudios o en el trabajo. Estupenda forma física.

VIRGO: Está que arrasa, será el alma de las fiestas. Administre bien el dinero. Buen día para hacer intercambios comerciales. El estrés puede ser la causa de sus problemas estomacales.

LIBRA: La vida en pareja se presenta tranquila y sosegada. Con un poco más de persuasión conseguirá ese dinero. En lo que al trabajo se refiere, las aguas estarán revueltas.

ESCORPIO: No le irá bien en los temas románticos o pasionales. Exija factura de todo lo que compre, pueden engañarle. Oportunidad especial en el trabajo, no vacile.

SAGITARIO: No sea tan precavido y entréguese un poco más. Debería poner en orden sus cuentas bancarias. Buen día para las cuestiones profesionales.

CAPRICORNIO: Olvide ese antiguo amor y siga su camino. Posponga las decisiones económicas para otro día. Adáptese a los aires de renovación de su empresa.

ACUARIO: Demuestre su cariño a la persona amada. Intente hacer algo por aumentar sus ingresos mensuales. No sacrifique cosas importantes por ambiciones profesionales.

PISCIS: Apasionante cambio en su vida amorosa. Mal día en asuntos económicos; los gastos atacan de nuevo. Es un trabajador nato, pero muy duro con sus rivales.

LOCALES

Tasas municipales: Informaron el calendario de vencimientos

La Secretaría de Hacienda y la Dirección de Rentas del Municipio informó que el segundo vencimiento de las tasas de red vial, limpieza y conservación, servicios sanitarios y alumbrado público será el 21 de octubre.



a Secretaría de Hacienda y Dirección de Rentas del Municipio de Rojas informaron el calendario de vencimientos de las tasas municipales respecto de lo que es el año 2025.

De acuerdo a lo señalado por las áreas municipales correspondientes el primer vencimiento de las tasas de red vial limpieza y conservación, servicios sanitarios y alumbrado público fue el 9 de octubre, mientras que el segundo vencimiento está establecido para el 21 de este mes.

En relación a la tasa de seguridad e higiene primer vencimiento se produjo en el pasado mes de septiembre, en tanto el segundo está señalado para el 21 de octubre.

En el caso del vencimiento de la tasa de la patente del automotor, el primer vencimiento estaba indicado para el 9 de octubre, en tanto el segundo será el día 21.

POLÍTICA

La UIA dice que Aduana es un colador y le reclama a Javier Milei

(Por InfoGEI).-La Unión Industrial Argentina (UIA) expresó su preocupación al Gobierno de Javier Milei por el "fuerte incremento" del ingreso de productos de contrabando, que —según afirman— está afectando gravemente la producción nacional y el empleo.

El presidente de la entidad, Martín Rappallini, señaló que el problema no radica en las importaciones legales, sino en el ingreso irregular de bienes que eluden impuestos y controles sanitarios. Según la UIA, la Aduana se encuentra desbordada y existen fallas graves en los pasos fronterizos y en los sistemas de fiscalización.

Entre los productos más ingresados ilegalmente se mencionan celulares chinos, cervezas brasileñas, yerba mate, whisky, cigarrillos, calzado y textiles falsificados, principalmente provenientes de Paraguay, Bolivia y Brasil.

De acuerdo con un relevamiento interno, la mitad de las empresas industriales detectó un aumento de la competencia desleal vinculada al contrabando, lo que derivó en una caída del 43 % en ventas y 42 % en producción durante julio, además de 1.400 despidos mensuales y pérdidas fiscales millonarias.

La UIA reclama una intervención urgente del Gobierno, advirtiendo que existen redes organizadas detrás de este negocio ilegal, no solo pequeños contrabandistas. También denuncia que los productos decomisados muchas veces vuelven al mercado tras ser subastados a precios muy bajos.

SOCIEDAD

Se vienen dos grandes remates en la vecina ciudad de Salto

El Grupo Plana invita a participar de estos eventos comerciales que se llevará a cabo este sábado, donde se pondrán a la venta muebles y artículos en general, y maquinaria agrícola, el próximo 25 de este mes. Será frente a la rotonda de la Ruta Provincial 31 y el acceso a la ciudad.





os grandes remates se estarán llevando adelante en la vecina ciudad de Salto en sábados consecutivos, uno en la jornada de mañana y el otro el próximo sábado.

Quien invita a participar de estos remates es Angel Daniel Plana, indicándose en el folleto de presentación que los mismos se estarán desarrollando en el predio ubicado frente a la rotonda de la Ruta Provincial 31 y el acceso a la ciudad.

El primer remate, programado para la jornada de este sábado comenzando a las 13:00 horas, pondrá a la venta muebles y artículos en general.

Se podrán encontrar muebles de estilo antiguo y antigüedades, artículos del hogar, muebles varios, juegos de pool, grupos electrógenos, bombas, artículos para la gastronomía y productos varios.

Respecto al remate de mañana cabe señalar que será con pago contado, comisión de práctica y señas a satisfacción.

Es obligación de todo comprador cancelar su compra el día de la subasta. Las entregas se realizan el día del remate y hasta el día martes de 8:00 a 19:00 horas, a partir de ahí la firma vendedora no se hace responsable por mercadería no retirada.

El segundo remate se concretará el domingo 25 y se estarán ofertando tractores, replataformas, troexcavadoras, maquinarias agrícolas varias, acoplados autodescargables y tolvas, racionador, sembradoras, embolsadora extractoracinta, chimangos, norias, acoplados cerealeros, cisterna, camión, tractor cespero, trailer, batanes, gazebos, motores, repuestos, molinos, parantes de madera, lotes de clavadores, carreteles, etc.

En este caso las condiciones de venta en tractores y maquinarias que superen los 5 millones de pesos contado, o 30, 60 o 90 días, mientras que por compras inferiores a ese monto a 30 y 60 días. En cosechadoras 30% al contado, 30% al 30 de diciembre, 20% mayo del 2026 y 20% a diciembre de 2026, financiado a plan soja, precio pizarra Puerto Rosario. Las demás ventas son al contado. Obligatoriamente cancelas las compras con cheques de pago diferido.

Para hacerse acreedores a estas facilidades, sin excepción, los compradores deberán

presentar hasta con cinco días de antelación a la subasta, referencias de entidades bancarias y casas comerciales. Una vez consultadas se le hará la entrega de lo adquirido.

La organización de los remates comunica además que durante las jornadas estará funcionando un esmerado servicio de bufet y parrilla durante todo el día.

Para mayores informes hay que ponerse en contacto con el Grupo Plana, ubicado en Bartolomé Mitre 714, o a los teléfonos 2474-685513 y 2474-440552.



CULTURA Y LITERATURA



Dio inicio el taller de Introducción a la Narratología

La propuesta de la Dirección de Cultura y la Secretaría de Desarrollo Humano del Municipio de Rojas se lleva a cabo en el Centro Cultural "Ernesto Sábato" y es coordinado por la escritora Dolly Adrover.

n el curso de la presente semana comenzó a transitar la primera edición del taller de Introducción a la Narratología que ofrece la Secretaría de Desarrollo Humano a través de la Dirección de Cultura del Municipio de Rojas.

El taller gratuito de Introducción a la Narratología es coordinado por la reconocida escritora Dolly Adrover, quien estará al frente de ocho encuentros en los cuales guiará a los inscriptos a descubrir el arte de contar historias

Durante los 8 encuentros, que se desarrollan los martes en el "Centro Cultural Ernesto Sabato", las y los participantes explorarán temas como el relato del tiempo y las consignas disparadoras para potenciar la escritura y la creatividad.

ECONOM{IA

El Gobierno justificó el recorte de la Zona Fría y la quita de subsidios

En el inicio de debate por el Presupuesto 2026, desde el Gobierno nacional insistieron en que se avanzará con la reducción gradual de subsidios en las tarifas de luz y gas, al tiempo que reiteraron la intención de cortar los beneficiarios de la Zona Fría, que abarca a más de 90 municipios de la provincia de Buenos Aires.

Así lo hizo saber en Diputados el secretario de Coordinación de Energía y Minería, Daniel González, que reiteró la intención del oficialismo de reducir el Régimen de Zona Fría, al tiempo que detalló las medidas más importantes para captación de inversiones y la estrategia para la energía en los hogares argentinos.

La denominada ley de leyes del próximo año prevé que los usuarios N1 (altos ingresos) paguen el 100% del costo de la energía; los N2 (bajos ingresos), el 43%; y los N3 (ingresos medios), el 67%. "En total son 9 millones de hogares subsidiados sobre un total de 16 millones. El 60% de la población argentina tiene un subsidio a la energía. Lo que estamos haciendo es reducir el porcentaje subsidiado", señaló el funcionario. Y destacó que en gas se seguirá un sendero similar: los N1 pagarán el 68%, los N2 el 29% y los N3 el 41% del costo.

Con esta política, la pretensión oficial es reducir el peso de los subsidios energéticos del 0,66% del PBI en 2025 al 0,50% en 2026. "La reducción es importante pero gradual, y forma parte de un cambio de paradigma para alinear el precio que paga el consumidor con el costo real de la energía", añadió González.

EL RECORTE A LA ZONA FRÍA

Cuando presentó el Presupuesto, la Rosada dejó en claro que buscará recortar el beneficio sobre la denominada Zona Fría, que pasó de 850.000 hogares a 4 millones en la administración de Alberto Fernández. Esa ampliación garantizó descuentos de 30% para la mayoría de los hogares y 50% para jubilados, receptores de AUH, asignación por embarazo, seguro de desempleo o electrodependientes.

"Nos parece que esta propuesta de reducción gradual de subsidios es razonable. Es más que en 2023, pero se pudo hacer sin dañar la cobrabilidad de los servicios. La sociedad va entendiendo que el peor escenario es pagar barato pero no tener energía", señaló antes de referirse al régimen de Zona Fría.

"Nos parece un muy mal régimen, de una muy mala ley: regresiva, deficitaria e injusta. Se subsidia la tarifa completa (cargo fijo) y no el consumo de gas; es decir, si no consumiste igual recibís subsidio", argumentó el funcionario, al señalar que en el Presupuesto 2026 la Zona Fría se mantendrá, pero sólo para región original del año 2002. Es decir, la provincia de Buenos Aires quedará al margen.

Hoy, lo definido por ley como Zona Fría abarca más del 40% de los usuarios del país, y como informó Agencia DIB, si se toma una factura de Camuzzi Gas Pampeano de una jubilada que paga total (con impuestos) \$30.000 por mes, el descuento por subsidio es en torno a los \$21.000. Por lo que si se deja de aplicar el régimen en cuestión, pasaría a abonar \$51.000. (DIB)



PRODUCTOR ASESOR DE SEGUROS

TEL. (02475) 462449 GENERAL PAZ 436 - ROJAS



Berkley



ROJAS - JUNIN REDESPACHO A LA ZONA



02475 410914

FRANCISCO ROCA 780 DEPTO. 8 POR LA MAÑANA



AGRO

Javier Rodríguez participó de la 30° Jornada Ganadera con productores y empresas

Compartió además el encuentro sobre avicultura pastoril agroecológica y visitó un establecimiento adherido al plan Suelos Bonaerenses, de buenas prácticas agrícolas.

ministro de Desarrollo Agrario de la provincia de Buenos Aires, Javier Rodríguez, participó la 30° Jornada Ganadera en la Sociedad Rural de Pergamino, un encuentro que reunió a más de 300 productores, técnicos y empresarios del sector, y contó con paneles sobre pastoreo, sustentabilidad, genética, nutrición y silajes, a cargo de reconocidos especialistas del ámbito productivo y científico. La jornada, organizada por el Estudio Ganadero Pergamino y coordinada por el médico veterinario Carlos Kitroser, contó con el apoyo del MDA.

Durante la apertura, el ministro destacó la relevancia del encuentro: "Es un enorme desafío realizar jornadas con estas características y con esta calidad, que sin ninguna duda revalorizan a la ganadería de la región". Y agregó: "Para nosotros, desde la Provincia de Buenos Aires, es fundamental estar acompañando este tipo de espacios. Creemos que las jornadas técnicas, los momentos de diálogo, de presentación de avances científicos y tecnológicos, y ese intercambio directo con los productores, son fundamentales".

Javier Rodríguez también subrayó el valor del conocimiento en el desarrollo productivo: "Si hoy podemos hablar de competitividad, sin ninguna duda es porque detrás de eso hay conocimiento, hay tecnología aplicada a la pro-



ducción. Por eso, este tipo de jornadas donde se encuentran técnicos, profesionales y productores son claves para seguir potenciando una producción tan importante como es la ganadería".

El ministro señaló además que la diversidad productiva es una fortaleza provincial: "Estamos absolutamente convencidos de que en la provincia de Buenos Aires necesitamos de todas las producciones: la ganadera, la agrícola, la frutihortícola. Cada una cumple un rol esencial en el entramado productivo provincial".

Por otro lado, Javier Rodríquez remarcó el valor simbólico de que el evento se haya realizado en Pergamino: "Nos parece muy significativo que esta jornada se retome aquí, que sin ninguna duda es una referencia de lo que representa la zona

núcleo de la región pampeana. Esa elección no es casual: habla del compromiso, del conocimiento y del empuje productivo de esta región".

Finalmente, expresó: "Con este doble desafío -retomar las jornadas y fortalecer el intercambio técnico y productivosabemos que hay muchísimo trabajo por delante. Pero para nosotros es un verdadero gusto poder acompañarlos y ser parte de este proceso".

El ministro también compartió un dato alentador sobre la matriz productiva bonaerense: "En la provincia tenemos una cadena bovina con gran potencial, que aporta más del 50% de la faena nacional". En efecto, según el Informe Bovino de septiembre de 2025 elaborado por el Ministerio de Desarrollo Agrario, Buenos Aires concentró el 51,8% del total

de animales faenados del país, con más de 600.000 cabezas procesadas durante ese mes.

RECORRIDA PRODUCTIVA

Por la tarde, Javier Rodríguez visitó la Granja de Lula, en la localidad de Guerrico, donde se desarrolló la Jornada Técnica de Avicultura Pastoril Agroecológica. Allí, la productora Luciana Cortese compartió su experiencia en la producción de huevos bajo un sistema pastoril libre de jaulas, combinado con cría de ovinos y fruticultura.

Durante la actividad, los productores compartieron sus experiencias y técnicos del MDA ofrecieron asesoramiento sobre la normativa provincial que reconoce y promueve la producción avícola pastoril, un sistema en el que las aves de corral desarrollan todo su ciclo -o parte de él- en pastoreo directo, mediante corrales fijos o estructuras móviles que permiten su desplazamiento.

Finalmente, recorrió el establecimiento La Sofía, perteneciente a Martinagro S.A., en la localidad de El Socorro, inscripto en el programa Buenas Prácticas Agrícolas - Suelos Bonaerenses. Con más de 2 mil hectáreas dedicadas a la agricultura y ganadería, el predio aplica prácticas de manejo sustentable, rotación de cultivos. abonos verdes y sistematización del terreno. (Prensa MDA)





ZONALES

"Cata está recuperando la conciencia y responde a órdenes simples", dice el último parte médico

En el Hospital Garrahan dieron a conocer que los médicos buscan que Catalina Maglio vaya despertando para evaluar su evolución a los distintos estímulos.

a salud de Catalina Maglio, la niña pergaminense de 10 años gravemente herida en la explosión ocurrida durante la feria de ciencias del Instituto Comercial Rancagua el pasado jueves 9 de octubre, muestra señales alentadoras. Según el último parte difundido por la Dirección Médica del Hospital de Pediatría "Prof. Dr. Juan P. Garrahan", Catalina "evoluciona en forma favorable, sin soporte respiratorio" y comenzó a "recuperar la conciencia en forma paulatina, respondiendo a órdenes simples".

El comunicado oficial añade que la paciente "continúa internada en la Unidad de Cuidados Intensivos en compañía de ambos padres", y que el equipo médico "realiza un seguimiento clínico estrecho y mantiene comunicación permanente con la familia". La información fue



difundida este martes y representa el primer parte que describe una evolución positiva tras varios días de extrema preocupación. Catalina había sido trasladada en helicóptero sanitario el viernes posterior al siniestro, desde el Hospital "San José" de Pergamino hacia el Garrahan, donde permanece internada desde entonces. En aquel momento, la niña ingresó con politraumatismos severos y lesiones en la cabeza provocadas por el impacto de un objeto metálico que salió despedido durante la demostración experimental de una maqueta que simulaba la erupción de un volcán.

El grave accidente se produjo en el marco de una feria científica organizada por el Instituto Comercial Rancagua, de gestión privada, cuando los componentes químicos empleados para recrear la erupción generaron una reacción no controlada. El estallido causó heridas de diversa consideración a varias personas, entre ellas una docente de 45 años que también fue trasladada al Hospital "San Felipe" con lesiones serias, aunque fuera de peligro.

Desde entonces, las autoridades judiciales y de seguridad mantienen abiertas las pericias técnicas para establecer con precisión las causas del siniestro. Intervienen especialistas en explosivos, personal de Bomberos de la Policía y peritos de la Policía Científica bonaerense, bajo la coordinación de la fiscalía interviniente, que intenta determinar si hubo un error en la manipulación de los materiales o una falla en la preparación de la experiencia. (La Opinión).







REPRESENTANTE **EN ROJAS**

Kennedy esq. Mitre - Tel: 02475 - 433644 AMOROSO ISMAEL Mat. 46653 AMOROSO DAMIÁN Mat. 77958

THE DESCRIPTION OF THE PROPERTY OF THE PROPERT

F{UTBOL LOCAL

El León se lo llevó por la mínima

Deportivo Unión de Carabelas comenzó con el pie derecho los play offs del torneo local de Primera división al derrotar como visitante por uno a cero a Juventud. El tanto de la victoria lo convirtió el goleador Franco Pereyra sobre la media hora de la primera etapa.





eportivo Unión hizo valer su condición de favorito en la serie y de visitante le ganó a Juventud, con una diferencia que fue mínima pero a la vez importante teniendo en cuenta que definirá de local el próximo domingo.

En el estadio "Vagón sin Ruedas" de barrio Nehuenche Juventud y Deportivo Unión de Carabelas abrieron una de las series de cuartos de final del torneo Local de Primera división que organiza la Liga de Rojas y que lleva el nombre de Luis Omar Polaco Alvarado.

El León carabelense llegó

como favorito a la serie tras haber quedado en el segundo puesto de la fase clasificatoria, en tanto la Juve busca dar la sorpresa va que se ubicó en la última posición.

El primer tiempo en la cancha del Albirrojo tuvo algunos pasajes interesantes, aunque con pocas llegadas, pudiendo aprovechar la más clara el siempre picante Franco Pereyra, que a los 32 minutos estableció el uno a cero, marcando el que a la postre sería el único gol del partido.

En la segunda parte el juego se tornó bastante enredado y casi no pisaron las áreas, por un lado controlando Jonathan Roca algunas pelotas aéreas de Juventud, por el otro Franco Pereyra demasiado aislado en el ataque de la visita.

Deportivo Unión se fue para Carabelas con la mínima diferencia y con la ventaja de que el próximo domingo podrá definir el pasaje a las semifinales en su propia casa.

LA SÍNTESIS

Juventud 0: Francisco Medina; Fernando Vargas, Alan Ramos, Lucas Franco y Jorge Videla; Axel Peralta, Tomás Sánchez, Marcelo Caro y Leandro

Miranda; Ignacio Bengochea y Gonzalo Martino. DT: Germán Morón. Suplentes: Donato Silva, Ezequiel Piedrabuena, Santino Malmoria y Eros Malmoria.

Dep. Unión 1: Jonathan Roca; Gastón Pereyra, Mauro Almirón, Manuel Geijo y Néstor Pereyra; Braian Matheu, Diego Álvarez, Maximiliano Luján y Adrián Núñez; Thiago Tenaglia y Franco Pereyra. DT: Antonio Matheu. Suplentes: Camilo Seratto, Bruno Matheu, Alexis Perrota, Kevin Curia, Matías Gioia, Francisco De Lío y Gabriel Pubill.

Arbitro: Juan Carlos Del Fueyo. Gol: Franco Pereyra (DU).



FÚTBOL LOCAL

En barrio Mataderos terminaron iguales

La serie de cuartos de final que tiene como protagonistas a los elencos de Boca Juniors y Argentino comenzó con un empate en un tanto, abriendo la cuenta para el Albiceleste Tomás Avila en la primera parte y empatando en el complemento Lisandro Sanguinetti. Fue expulsado Luciano Oroná.

n trámite completamente diferente al del domingo y un resultado que corrió en el mismo fue el que se registró el miércoles en el comienzo de la serie de cuartos de final que protagonizan los elencos de Boca Juniors y Argentino, elencos que terminaron igualando en un tanto, lejos de lo que sucedió tres días antes en el cierre de la fase clasificatoria, cuando el Albiceleste había goleado al Xeneize por cinco a cero.

Boca Juniors, que finalizó en el quinto lugar de la etapa de clasificación, y Argentino, que quedó en el cuarto puesto, disputaron el miércoles el partido de ida de los cuartos de final del torneo local de Primera división en el estadio "Roberto Coqui Onzari" de barrio Mataderos.

Por como inició el encuentro





parecía que se podía dar una historia similar a la del domingo, porque a los cuatro minutos Tomás Avila, de cabeza, abrió el marcador para el conjunto visitante

El partido se presentaba favorable para Argentino, hasta que a los 21 minutos se fue expulsado Luciano Oroná, que volvía de la roja que había recibido en el compromiso ante El Huracán.

Boca Juniors emparejó las acciones, pero tuvo que esperar hasta el segundo tiempo para convertir la igualdad, que llegó por intermedio de Lisandro Sanguinetti. El tanto fue protestado por la visita, considerando que había existido una supuesta mano.

Boca Juniors dispuso de algunas chances como para ganarlo, Argentino respondió en un par de oportunidades, pero no lograron destrabar el empate, quedando la llave abierta para la revancha, que irá el martes que viene en el barrio Unión.

LA SÍNTESIS

Boca Juniors 1: Tomás Rocha; Mauro Álvarez, Enzo Rojas, Juan Clavelino y Nicolás Cataldo; Dylan González, Valentino Delbaldo, Giuliano Delbaldo y Gaspar Torres; Alex Martínez y Lisandro Sanguinetti. DT: Gabriel Torres. Suplentes: Lautaro Vitanzi, Rodrigo Molina, Thiago Cuenca, Bautista Ascensión y Álvaro Rodrigo.

Argentino 1: Patricio Bilos; Santiago Hernández, Gaspar Calvo, Valentín Griguelo y Robertino Delbaldo; Tomás Avila, Luciano Oroná, Dante Ravagnán y Agustín Laurente; Juani Forgues y Tomás Tolosa. DT: Diego Cabezón. Suplentes: Juan Rodríguez, Eliseo Albamonte, Luca Martín, Bautista Vecín, Eros Franco, Tomás Bedoya y Dante Corbellini.

Arbitro: Julio Morales. Goles: Tomás Avila (AR), Lisandro Sanguinetti (BJ).





Chapas/ Plegados/ Hierros/ Portones levadizos Ferretería Av. Moreno 102, Rojas. Cel. 2475 425165 Mail: hierromag@hotmail.com F{UTBOL LOCAL

El Globo se volvió con una buena ventaja

El Huracán se hizo fuerte en la vecina localidad siendo efectivo en la segunda parte, cuando aparecieron el goleador Pablo Gaitán y Agustín González para darle la victoria por dos tantos contra cero ante Carabelas. La revancha va el domingo en barrio Belgrano.

I Huracán lo ganó por dos goles de diferencia y se volvió de Carabelas con una buena ventaja, dando un paso importante hacia las semifinales de la segunda etapa, con la posibilidad ahora de definir la serie jugando en barrio Belgrano el próximo domingo.

El comienzo de las series de cuartos de final de la segunda etapa del torneo local de Primera división que lleva el nombre

de Luis Omar Polaco Alvarado se completó con el compromiso que se llevó a cabo en la vecina localidad de Carabelas, donde el Social y Deportivo recibió la visita de El Huracán.

El conjunto dirigido por Julián Torriero que tuvo un andar bastante irregular en la fase clasificatoria y perdió el domingo ante Jorge Newbery, buscaba cambiar la imagen en este cruce ante el Globo, que cerró la etapa

anterior con resultados interesantes, que le permitieron alcanzar el tercer lugar en la tabla.

En el estadio "Miguel Cudós hijo" las emociones llegaron en la segunda etapa y el que pudo revalidar su carácter de favorito por haber terminado más arriba en la tabla fue el elenco dirigido por Diego D'amore, que logró abrir el partido con el tanto del eterno goleador Pablo Gaitán.

El gol del atacante le permitió

a El Huracán ganar en confianza, por esto es que a los pocos minutos logró estirar la diferencia, ahora convirtiendo Agustín González.

Carabelas no pudo achicar el margen en los últimos minutos y el Globo se volvió para barrio Belgrano con una diferencia importante, que defenderá el domingo cuando vuelvan a verse las caras en el "Elvio Cruz

FÚTBOL INTERNACIONAL

Argentina venció a Colombia y se clasificó a la final del Mundial Sub-20

En el encuentro que se jugó en el estadio Nacional Julio Martínez Prádanos de Santiago, el delantero Mateo Silvetti marcó el único gol del encuentro a los 27 minutos del complemento.



La Selección argentina Sub-20 le ganó 1-0 a su par de Colombia, en Santiago de Chile, y se clasificó a la final del Mundial de la categoría que se disputa en el país trasandino.

En el partido disputado en el estadio Nacional Julio Martínez Prádanos de Santiago, el delantero Mateo Silvetti marcó el único gol del encuentro a los 27 minutos del complemento.

Con este resultado, el equipo de Diego Placente alcanzó la final del Mundial Sub-20, algo

que no se conseguía desde la edición de Canadá 2007 donde terminó siendo campeón ante República Checa. El partido definitorio para buscar su séptima Copa del Mundo será el domingo a las 20 horas ante Marruecos en el estadio Nacional Julio Martínez Prádanos.

Por su parte, los de César Torres quedaron a las puertas de la final y deberán jugar el tercer puesto ante Francia el sábado a las 16 horas en el estadio Nacional Julio Martínez Prádanos.





FÚTBOL LOCAL

Boca Juniors y El Huracán arrancaron arriba en Reserva

En el estadio "Roberto Coqui Onzari" el Xeneize goleó a Argentino por cuatro a cero, mientras que en el "Miguel Cudós hijo" el Globo se impuso por uno a cero. Juventud y Deportivo Unión empataron uno a uno.

n la previa a los encuentros de Primera división se disputaron en la noche del miércoles los partidos de ida de los cuartos de final del torneo local de la categoría Reserva que organiza la Liga Deportiva de Fútbol de Rojas, jornada que arrojó los triunfos de Boca Ju-

niors y El Huracán.

En el estadio "Roberto Coqui Onzari" de barrio Mataderos Boca Juniors prácticamente aseguró el pasaje a las semifinales de la segunda etapa del torneo de la categoría telonera al derrotar a Argentino por cuatro tantos contra cero.

Los goles del triunfo para el conjunto conducido por Guido García fueron convertidos por Thiago Cuenca, Daniel Mengoni, Milton Martínez y Martín Simonovich.

En el estadio "Miguel Cudós hijo" de la vecina localidad también hubo triunfo de El Huracán en la categoría Reserva, logrando vencer por uno a cero con el tanto de Gabriel Boher.

Por último, en el estadio "Vagón sin Ruedas" Juventud y Deportivo Unión terminaron igualados en un tanto, convirtiendo para el local Ezequiel Piedrabuena y para la visita Andrés Gómez.

FÚTBOL LOCAL

Las revanchas van entre domingo y martes

En la jornada del domingo Deportivo Unión recibirá a Juventud desde las 17:00 horas, mientras que a las 20:00 se enfrentarán El Huracán y Carabelas. El martes Argentino recibirá a Boca Juniors a las 21:30 horas.

La Liga Deportiva de Fútbol confirmó los días y horarios en los cuales se disputarán los partidos de vuelta de los cuartos de final de la segunda etapa del torneo local de Primera división.

El informe de la entidad madre del balompié rojense indica que el domingo a las 17:00 horas se estarán enfrentando en la vecina localidad los elencos de Deportivo Unión y Juventud, en tanto a las 20:00 horas se cruzarán en el estadio "Elvio Cruz

Fachile" de barrio Belgrano El Huracán y Carabelas.

El tercer cruce de vuelta de los cuartos de final de la segunda etapa del certamen local se jugará el martes a las 21:30 horas en el estadio "Venancio Coco Amichetti", donde Argentino será anfitrión de Boca Juniors.

En la previa a cada compromiso de Primera división se llevarán a cabo las revanchas de los cuartos de final del certamen de la categoría Reserva.





Federico Abdala Martillero Público · M.P.: 927

J. G. Muñoz 586 · ROJAS (B) · Tel. 02474-15563434 l 02475-433152 abdalapropiedades@gmail.com



General Paz 301 - Tel. (02475) 466614 / Fax: 464476 C.P.: 2705 - ROJAS (B) - e-mail: trigo@clyfer.com.ar **BOXEO**

Púgiles rojenses se presentan esta noche en Vedia

Los representantes del Gimnasio Hermanos Molina Manolo Peirone, Tiziano Enrique y Matías Ponce de León combatirán por títulos bonaerenses en la velada que se llevará a cabo en el club Atlético Vedia Alumni. Organiza Coco Box.

ajo la organización de Coco Box se llevará a cabo esta noche un importante festival de Boxeo amateur y profesional en las instalaciones del club Atlético Vedia Alumni.

En la velada del viernes, que comenzará a las 21:30 horas, habrá una larga lista de combates con el protagonismo de los púgiles más destacados de la región, entre ellos tres representantes del Gimnasio Hermanos Molina de Rojas.

Los exponentes rojenses que viajarán a Vedia el viernes son Manolo Peirone, Tiziano Enrique y Matías Ponce de León, quienes se enfrentarán por títulos bonaerenses a Jorge Romero, Tiziano Comercio y Joaquín Ri-



naldi, respectivamente.

El valor de las entradas anticipadas para la velada del vier-

nes es de 10 mil pesos, mientras que el ring side tendrá un costo de 25 mil pesos.



FARMACIA DE TURNO

BOVERI

Viernes 17 de Octubre

Yrigoyen 26



GRAL. ALVEAR 546 -Tel:(02475)462148

VENTA DE CASAS, CAMPOS. TERRENOS.

INMOBILIARIA EN GENERAL

CONSULTANOS!

ACONDICIONAMIENTO Y COMERCIALIZACIÓN DE CEREALES

CENTRO PRIMARIO ROJAS: as Heras 560 - Tel. 02475 466003 I neas rotativa

MERCADO DE CEREALES **MIÉRCOLES 15 · 10 · 2025**

DISPONIBLE

	AFA	ROSARIO
TRIGO	254000	s/c
MAIZ	245000	s/c
GIRASOL	463000	s/c
SOJA	470000	s/c
SORGO	s/c	220000

PAGOS A SEIS DÍAS HÁBILES

BÁSQUET ZONAL

Arranca la novena fecha del Clausura de la APB

La penúltima fecha del segundo certamen de la temporada se abre esta noche con el encuentro que disputarán Comunicaciones y Alianza en el estadio "Pickle Gracia" desde las 21:15 horas.

El comité ejecutivo de la Asociación Pergaminense de Básquet definió los días y horarios en los cuales se disputarán los encuentros correspondientes a la novena y penúltima fecha de la fase regular del torneo Clausura de Primera división.

En la novena fecha de la se-

gunda competencia de la temporada el elenco superior del club Sportivo Rojas enfrentará como visitante a Juventud. El cotejo de la zona A se jugará el martes (cambio de día) desde las 21:15 horas en el estadio "Ricardo Dorado Merlo.

Por la zona A se cruzarán tam-

bién el lunes Argentino y Círculo Italiano de Colón en el estadio "Socios Fundadores", mientras que por la zona B esta noche se medirán Comunicaciones con Alianza en el "Pickle Gracia" y el domingo Ricardo Gutiérrez con Gimnasia y Esgrima en el "Miguel Chopo Montardit".





QUINIELAS - RESULTADOS DE AYER, JUEVES 16 DE OCTUBRE DE 2025

12302		13213		13112		12148		10481		11028	⋖	10500
21/08			₹	26741		26324	₹	23494		24064	Ż	23394
34224		36124		34553		30121		36453		31995	E	366/1
40812		44479	≓	49981		48449	≓	49409		46168	_ ⊇	49439
59363		52864		52959	≤	56466		54087		52580	∀	54504
69398	≤	63938	< <	68667	\bigcirc	63350	∢	66194	⋖	61238	≥	66676
76134	$\overline{\cup}$	70972	7	70348	⊭	78957		79185	$\overline{\circ}$	71839		/9115
87563	<u>Z</u>	84601	⋖	87462	\geq	80770	⋖	83142	Z	85681	0	83659
91555	≥	98816	2	98766	$\stackrel{\sim}{\sim}$	93540	Ž	90623	<u>></u>	96487	W	90632
104855	O O	104371		109924	<u>a</u>	106146		108746	Q	102880	₽	108769
110903	<u>K</u>	118423	≥	116966	- 1	118774	5	116808	8	118089	>	116789
120210	1	122491	~	129492	5			122854		121889	쁜	122871
137594	<	137477	•	136400		133326	2	138491	⋖	135312	5	138123
145784	5	147183	4	145789	3	148106	2	147372	Z	146026	5	147486
155495	in in		3			159614	_		F		Ž	152984
161842	<u> </u>	165406	•	166259	Ğ	163428		162235	>	164366	=	162414
176474	-	170341		170585	-	177342		172029		173623	_	172760
185982	< <	183569		184230	⋖	185335		189147	2	188962		189734
194966	_	191638			_	197042		191109	<	191447		191270
201429	_	209765		208695	•	205070		204927	_	206877		204183
	2	3	$ \begin{array}{c ccccccccccccccccccccccccccccccccccc$	2	2	2	2. 1708 3. 4224 4. 0812 4. 4479 5. 9363 5. 2864 6. 3938 7. 6134 O, 7. 0972 9. 1555 9. 8816 10. 4855 0 10. 4371 11. 0903 21. 18423 11. 8423 11. 8423 11. 6966 11. 8774 12. 0210 12. 2491 13. 7594 14. 7183 15. 5495 15. 5495 16. 1842 17. 6474 18. 5784 17. 0341 17. 0585 19. 4966 19. 1638 19. 2379 19. 7496	2. 17/8	2	2	2 1708	2 1708

JUEGOS BO

JUEGOS BONAERENSES 2025

Dos medallas de bronce más para Rojas

En horas del mediodía llegó la quinta presea para la delegación de nuestra ciudad en la final provincial que se está llevando a cabo en Mar del Plata y fue para la pareja de Truco conformada por Oscar Gregoratti y Patricia Noguera. Por la tarde también fue bronce Thiago Conde en Parabadminton.





a delegación de Rojas que está formando parte de la final provincial de los Juegos Bonaerenses 2025 sigue cosechando actuaciones relevantes, ahora sumando otras dos medallas, que se acumulan a las logradas el lunes por Lucía García en atletismo, Tadeo Cejas y Enya Pereyra Nieto en Judo, y a la que se colgó el miércoles Kendra Taborda.

En la jornada de ayer jueves,

en lo que fue el tercer día de competencia de la final provincial de los Juegos Bonaerenses, Rojas sumó dos nuevas medallas.

La primera de las preseas que alcanzó la delegación de nuestra ciudad en Mar del Plata fue en horas del mediodía, cuando se quedó con el bronce la pareja de truco integrada por Patricia Noguera y Oscar Gregoratti, venciendo en el encuentro por el tercer puesto a Chivilcoy.

El destacado desempeño en los juegos de mesa de adultos mayores no fue el único que resaltó en la jornada, porque en horas de la tarde llegó la sexta medalla para Rojas en la ciudad feliz.

Esta segunda medalla del día la obtuvo el competidor de la disciplina del Parabadminton Thiago Conde, pudiendo meterse entre los mejores, superando

en el encuentro por el tercer puesto al representante de San Miguel por dos sets a cero, con parciales de 15-12 y 15-8.

En la jornada de hoy viernes se llevará a cabo el cuarto y penúltimo día de competencia en Mar del Plata, donde quedarán definidos los finalistas en cada una de las disciplinas, instancia que buscarán entre otros los equipos de Fútbol Playa y Básquet 3X3.



